

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 18. September 2024

Rettungsdienste in der Taunusstraße

Anwohner berichteten, dass die Autosperre zwischen beiden Teilstücken der Taunusstraße am Feldbergplatz bei Anfahrten durch Rettungsfahrzeuge zu Irritationen und Verzögerungen geführt habe. So sei für die Fahrer der Rettungsfahrzeuge nicht immer klar, in welchem Teil der Straße sich die anzufahrende Anschrift befindet. Dadurch müsse oft noch einmal der Weg über die Rheinallee in den anderen Teil der Taunusstraße gefahren werden. Lebensrettende Zeit geht dadurch verloren. Es ergeben sich dadurch folgende Fragen:

- Haben alle Rettungskräfte, insbesondere Rettungswagen, ein Werkzeug oder einen Schlüssel in ihren Fahrzeugen, um eine Sperre wie die in der Taunusstraße öffnen zu können?
- Was gedenkt die Verwaltung zu unternehmen, um Rettungsfahrzeugen in der Taunusstraße einen Umweg zu ersparen, falls sie die Hausnummer falsch verortet haben?

Mainz, 09.09.2024

gez. Karsten Lange